



Inicia Presidente Díaz-Canel gira por varios países



Como parte de su programa el mandatario cubano sostendrá encuentros con sus homólogos en los países a visitar, y abordará temas de la agenda bilateral e internacional.

Presidencia, 16 de Noviembre de 2022

El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, iniciará a partir de este miércoles una gira por varios países, que incluye visitas oficiales a la República Argelina Democrática y Popular; la Federación de Rusia; la República de Türkiye; y la República Popular China.

Acudió a despedirlo al aeropuerto el General de Ejército Raúl Castro Ruz, quien estuvo acompañado del Vicepresidente de la República Salvador Valdés Mesa, el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, el Secretario de Organización del CC-PCC Roberto Morales Ojeda, así como el GCE Álvaro López Miera y el GD Lázaro Álvarez Casas, ministros de las FAR y del Interior, respectivamente, todos miembros del Buró Político.

Como parte de su programa el mandatario cubano sostendrá encuentros con sus homólogos en los países a visitar, y abordará temas de la agenda bilateral e internacional. Constituirá una oportunidad para continuar impulsando el diálogo político al más alto nivel con naciones con las que mantenemos excelentes relaciones, e impulsar los vínculos en los ámbitos económico, comercial y financiero.

Integran la delegación cubana el canciller Bruno Rodríguez Parrilla; los viceprimeros ministros Ricardo Cabrisas Ruíz y Alejandro Gil Fernández; los ministros Rodrigo Malmierca Díaz, Vicente de la O Levy y José Ángel Portal Miranda, entre otros funcionarios.

